

compte rendu mensuel du 19 janvier 2023.

Bonjour à toutes et à tous

Je suis content car nous étions 13 pour la réunion.
C'était embêtant d'être 13 à table pour la galette mais ça s'est bien passé. Ouf!

Merci à Geneviève qui nous avoir accueilli chez elle.

Bonne nouvelle, toutes les cotisations sont rentrées. Jean Luc est content.

Nous avons évoqué les expositions à venir.

Tout d'abord, le canal du midi qui est presque terminé.

Nous le présenterons à Saint Pargoire du 8 au 13 juin. J'ai récupéré une vidéo d'Heide que nous pourrons présenter lors de l'expo.

Un grand merci à Heide pour ce prêt.

La même expo sera présentée à Saussan. Créneau à définir.

Nous devons également la présenter à saint Georges, mais aux dernières nouvelles ils préféreraient celle sur DE GAULLE;

Je vais prendre rendez vous avec Jean Luc, avec Pierre Nicolas, conseiller à la culture de saint Georges.

Pour l'expo sur le général DE GAULLE à Fabrègues, j'ai vu Mr Crayssac, conseiller à la culture, pour définir la date.

Ce sera, mise en place le samedi 17 juin, dans la matinée. Ouverture à 14 h au public. Dimanche ouverture uniquement le matin avec vernissage de l'expo après la cérémonie au monument au mort et enfin ouverture le lundi 19 pour la visite des écoles.

Pour ce qui est du conférencier, il faut que je me renseigne auprès du général s'il est libre ce dimanche.

Je vais également me renseigner pour savoir s'il existe une cassette vidéo sur le général pour remplacer le conférencier.

Au mois de mai, date non encore retenue, pour faire une bourse avec les peintres de Pignan comme l'an dernier.

Les plaques de verre de Jean François peuvent être mises sur papier.

Coût:: 4 euros pièce

Pour la prochaine réunion, il faudrait que Jean François amene ses plaques pour que nous puissions choisir celles que l'on veut. Le club prendra en charge cette dépense.

A la prochaine réunion,

le jeudi 16 février dans la salle 5 à Saussan

nous passerons une vidéo sur des cartes postales de Pignan.

La réunion s'est terminée, dans une ambiance chaleureuse, avec galette, frangipane, le tout arrosé d'un crémant plus chocolat.

Voilà, le compte rendu est fini. Ouf!

Après on dira que le président ne fait rien!

Amicalement

Michel et Marcel